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Le "QUESTION/REPONSE" d’Elisabeth VIALLE 
R e sp o n s a b l e  co m m er c i a l e  d e s  A u t o c ar s  B o u i s s e  

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ?  
Maison fondée en 1906, nous sommes une entreprise de transports voyageurs, composée de 

40 collaborateurs. Grand tourisme, réceptif, congrès, mariages, CE, Associations, lignes 

régulières, transports scolaires. Nous personnalisons nos services en fonction de vos souhaits. 
  

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L’APRÈS, 

QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Pendant le confinement : La situation a été très difficile après la fermeture des écoles et des 

frontières. Le confinement a mis à l’arrêt toute l’activité, 80 % des salariés ont été placés en 

chômage partiel.  

Depuis le dé confinement : Une partie seulement de notre activité a repris (lignes et 

scolaires) : nous prenons toutes les mesures nécessaires pour protéger nos clients et nos 

conducteurs. Montée par la porte arrière des véhicules, respect de la distance d’un mètre entre 

les passagers (1 siège sur 2 exploités), désinfection des poignées et des éléments au contact 

des mains. Nous pensons que la reprise de l’activité tourisme groupe ne se fera que très 

progressivement, pas avant 2021, avec une perte conséquente du chiffre d’affaire pour 2020. 
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QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
 
Nos bus sillonnent tout au long de l’année les routes de notre canton avec à bord collégiens et 

lycéens, et c’est avec plaisir que nous transportons vers la victoire (ou pas ) les joueurs (grands 

et petits) du club. Un grand respect pour Alain ainsi qu’à son équipe pour leur implication et 

dévouement. Nous sommes fiers de faire partie de la vie du club dont la gestion est un modèle 

pour tous. 

 
QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
 
Un très beau sport collectif ou chaque poste est fondamental et qui véhicule des valeurs 

essentielles de respect, partage, esprit d’équipe et convivialité. 

Mon fils porte le maillot du club depuis les 1ers pas, et c’est avec enthousiasme et fierté que j’ai 

pu donner de la voix sur les gradins.  
 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 

REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

 

J’aime Les All blacks pour leurs tatouages . Je regarde certains matchs de l’équipe de 

France. 

 
 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE 

POSTE PREFERE ? 

 

Peu de capacité pour tenir un poste, peut-être soigneuse !  

 

 

 

 


